

Commentaire de texte

Par **delibenation**, le **23/02/2008** à **20:59**

Bonsoir à tous !

J'ai a faire un commentaire portant sur deux courts extraits tirés des memoires du duc de Luynes et des Ecrits inedits de M.de Jouvencel.

Ces deux extraits porte sur un sujet commun: le controleur general des finances.

voici les deux extraits a commenter:

" vous avez deja vu la grandeur ,la magnificence dont le Roi est entouré , l'empressement de tous ses sujets a lui faire la cour et à obtenir le moindre de ses regards;eh bein ce prince si grand ,si majestueux fait continuellement la cour à son controleur général"

"le controleur general ,maitre arbitraire de tous les biens des francais les mieux acquis....est consequement celui devant qui bule tout ancens mais qui en faisant seul le sortvde tout francais et de tout le royaume par les edits et les déclarations qui sortent de sous sa plume dans son cabinet n'agit pourtant qu'au nom du Roi".

donc je pensais en premier lieu a m'interresser a la fonction du controleur general pour dire qu il est un element essentiel de l'administration du Roi mais qu il n'en demeure pas moins que celui si ne detient son pouvoir que du roi et que par conséquent il eb reste un representant du Roi..

qu'en pensez vous????merci d'avance

Par **delibenation**, le **24/02/2008** à **18:47**

....

Par **Morsula**, le **24/02/2008** à **19:00**

Même observation que lors de ton précédent message posté roll: not found, type: unknown